

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian permasalahan di atas, penulis akan mengemukakan kesimpulan sebagai berikut:

1. Terdapat beberapa sistem pengelolaan objek wisata alam Cibulan Desa Manis Kidul Kecamatan Jalaksana Kabupaten Kuningan, diantaranya: meningkatkan fasilitas, perencanaan daya tarik wisata, memiliki perencanaan yang bahwasannya awal mula Cibulan hanya dikelola oleh pihak Desa setempat dengan pendapatan kotor ditahun 2010 yaitu 100-200 juta pertahun kemudian pada tahun 2011 objek wisata Cibulan dikelola oleh salah satu pengelola swasta, struktur organisasi yang sistematis di objek wisata cibulan maka pihak objek wisata cibulan melakukan kerja sama dengan lembaga desa setempat, Dinas Pemuda, Olahraga dan Pariwisata. Serta pelaksanaan pengelolaan strategi pengembangan di objek wisata Cibulan yang sesuai dengan visi misi menjadikan perkembangan objek wisata Cibulan membaik.
2. Problematika perekonomian masyarakat sekitar objek wisata Cibulan, Dengan adanya kesempatan kerja atau peluang usaha di objek wisata Cibulan ini bertujuan untuk mengembangkan usaha warga sekitar desa manis kidul, diantaranya banyaknya pedagang yang berjualan di sekitar objek wisata cibulan. Sistem pengelolaan pedagang menggunakan sistem sewa pertahun. Dalam pandangan hukum ekonomi syariahpun mendorong umatnya untuk bekerja dan memproduksi, bahkan menjadikannya sebagai sebuah kewajiban terhadap orang-orang yang mampu, lebih dari itu Allah akan memberi balasan yang setimpal yang sesuai dengan amal/kerja.

B. Saran

Sehubungan telah selesainya penelitian ini, penulis memiliki beberapa saran yang diharapkan dapat diterapkan ke depannya, berikut ini beberapa saran yang dapat penulis sampaikan diantaranya yaitu:

1. Diharapkan strategi perkembangan objek wisata alam Cibulan dapat memenuhi tiga hal utama yaitu keberlangsungan alam dan ekologi, memberi manfaat ekonomi dan secara psikologi dapat diterima dalam kehidupan sosial masyarakat.
2. Bagi masyarakat yang membuka usaha di objek wisata alam Cibulan untuk lebih menjaga kebersihan dan keindahan objek objek wisata alam Cibulan dan pengelola juga agar tetap menjaga keunikan tersendiri dari objek wisata alam Cibulan untuk terus mengembangkan objek wisata alam Cibulan terkhusus pada penangkaran ikan dewa yang ada di objek wisata alam Cibulan. Sehingga objek wisata alam Cibulan dapat membantu memberikan lapangan pekerjaan bagi masyarakat Desa Manis Kidul.

